

CULTURA | Rincón Literario

A Don Cayetano Martínez de Irujo, por sus difamaciones contra el pueblo andaluz

M^a Antonia Gutiérrez Huete

Domingo 18 de diciembre de 2011 - 20:09

El Conde de Salvatierra

Don Cayetano Martínez
de Irujo y Fitz-James Stuart,
(de la saga Alba, jolines...
Vaya tela de apellido.
Parece de los Madriles
tan alto y guapo el jaido),
nos tocó los catarines

y pisó en resbaladizo.

Traspaso sagradas lindes
e insultó a un pueblo herido
por señores de su estirpe.

Sus palabras sin sentido,
D.Cayetano Martínez
(de Irujo y Fitz-James Stuart)
demuestran que está podrido
de soberbia, hasta las ingles.

Del andaluz, usted dijo
más o menos, con berrinche,
que, acostumbrado a subsidios,
no quiere entrar en trajines
de ganarse el pan y el vino.

¡Y lo dice usted, jolines,
el rey de los señoritos
que sólo monta rocines
y en trabajo es un pardillo!
Nos toca bien los bolines,
que un terrateniente rico
y presumido, nos linche
con el tópico manido
de vagancia y otros chismes.

¡Ay! Cayetano Martínez
de Irujo y Fitz-James Stuart,
no te metas, no nos pinches,

que el andaluz, por las buenas,
puede encajar un mal chiste,
mas por las malas, amigo,
puede volverse temible.

(¿Quién le manda hablar de higos
si de higueras él no entiende?)

Hace mal a su prestigio
difamando al que no tiene
más de un euro en el bolsillo,
mientras su casa percibe
subvenciones a porrillo.

Señor Conde, Sir Martínez
(de Irujo y Fitz-James Stuart),
ha pecado de atrevido
y se ha cagado en sus raíces.